

## Medienmitteilung

Bern, 1. Mai 2024

### Schweizerisches Arbeiterhilfswerk (SAH) präsentiert zum 1. Mai neues Logo: Symbol für Integration und Solidarität

SAH Bern  
OSEO Fribourg  
OSEO Genève  
OSEO Neuchâtel  
SOS Ticino  
SAH Schaffhausen  
OSEO Valais  
OSEO Vaud  
SAH Zentralschweiz  
SAH Zürich

Das Schweizerische Arbeiterhilfswerk (SAH) präsentiert anlässlich des Internationalen Tages der Arbeit am 1. Mai sein neues Logo. Der heutige Tag markiert nicht nur einen visuellen Neuanfang, sondern auch ein Bekenntnis zur Weiterentwicklung und Stärkung der Werte, für die das SAH steht.

Das neue Logo des SAH behält die traditionellen Farben Rot und Schwarz bei, wobei Rot seit langem das Symbol für die Arbeiter\*innen-Bewegung ist. Es zeichnet sich durch eine moderne Schrift und Form aus, welche die Dynamik und Innovationskraft der Organisation widerspiegeln. Dieser neue Ansatz ist Ausdruck unseres Engagements für die berufliche Integration von Menschen, die vorübergehend oder dauerhaft auf dem Arbeitsmarkt benachteiligt sind, und für eine sozial, politisch und wirtschaftlich gerechtere Welt.

Hervorzuheben ist der Ring, in dem sich Rot und Schwarz treffen. Diese beiden Farben symbolisieren auch die Integration - die zentrale Aufgabe des SAH. Ob berufliche oder soziale Integration, das SAH steht weiterhin für eine solidarische Schweiz, in der niemand zurückgelassen wird.

«Das neue Logo des SAH ist mehr als nur ein grafisches Element, es ist ein Ausdruck unserer Werte und unserer Vision für die Zukunft», sagt Samuel Bendahan, Präsident des SAH Schweiz. «Es erinnert uns daran, dass unser Kerngeschäft darin besteht, Menschen zusammenzubringen und Chancen für alle zu schaffen.»

Das SAH lädt alle ein, das neue Logo der SAH-Regionalvereine, das fast alle heute lancieren, zu entdecken und gemeinsam den Tag der Arbeit zu feiern. Es ist ein Tag, der an die Errungenschaften der Arbeiter\*innen-Bewegung erinnert und gleichzeitig dazu ermutigt, sich für eine gerechtere und solidarischere Gesellschaft einzusetzen.

**Weitere Auskünfte:**

- Samuel Bendahan, Präsident SAH Schweiz, [samuel.bendahan@parl.ch](mailto:samuel.bendahan@parl.ch)
- Caroline Morel, Leiterin Nationales Sekretariat SAH, [caroline.morel@sah-schweiz.ch](mailto:caroline.morel@sah-schweiz.ch)

**Über das SAH Schweiz**

Das Schweizerische Arbeiterhilfswerk SAH ist ein parteipolitisch und konfessionell unabhängiges Hilfswerk. Schweizweit unterstützt es Menschen mit Bildungs-, Beratungs- und Beschäftigungsangeboten bei der sozialen und beruflichen Integration. Zehn unabhängige Regionalvereine bilden zusammen das SAH Netzwerk und sind mit rund 850 Mitarbeitenden in 18 Kantonen und 44 Städten der Schweiz im Einsatz. Das Nationale Sekretariat koordiniert als SAH Schweiz landesweite Projekte, gemeinsame Aktivitäten und ist verantwortlich für die nationale Kommunikation.